



FRANCÉS

La tentation du pensionnat

L'internat revient tout doucement à la mode. Chaque année, ils sont près de 300 000 lycéens et collégiens à tenter l'aventure. La demande d'internat recouvre des besoins très différents. Un élève peut se retrouver pensionnaire parce que sa famille traverse une période d'instabilité passagère (travail absorbant, désunion, départ à l'étranger, etc) ou parce que le choix de certaines disciplines particulières, dispensées dans un établissement lointain, impliquerait de trop longues heures de transport quotidien.

De plus en plus souvent, le jeune lui-même considère cette éventualité. Pour des raisons diverses: incapacité à gérer son emploi du temps, peur de ne pas réussir les examens, conscience d'un environnement peu propice aux études, désir d'autonomie, conflits répétés avec le père ou la mère.

“Quand ma fille m'a demandé d'être mise en pension, j'ai sauté sur l'occasion” raconte Juliette, mère d'une adolescente de 15 ans. “L'année dernière a été agitée, conflictuelle. Ma fille a besoin d'un peu d'austérité et de concentration. Ce sera dur au début. Mais je sais aussi que la pension, ce sont les amis, les fous rires, les responsabilités. Elle rentrera tous les week-ends et nous trouvera plus sympas. Pour elle comme pour nous, ce peut être sain de mettre un peu de distance”

L'Express, août 2000

Questions

(El alumno deberá responder a las preguntas evitando transcribir literalmente frases del texto)

- 1) Selon le texte, quand l'internat est-il nécessaire pour un élève? (**2 puntos**)
- 2) Pourquoi, selon le texte, certains jeunes veulent étudier dans un internat? (**2 puntos**)
- 3) Comment réagit Juliette à la demande de sa fille? Pourquoi? (**2 puntos**)
- 4) Aimerez-vous faire vos études dans un pensionnat? Justifiez votre réponse. (80-90 mots) (**4 puntos**)